



La temporada de verano se extiende hasta el sábado 29 de octubre de 2016

## **Dos nuevas rutas a Europa desde el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol**

- **Las compañías Volotea y Sea Air Airlines conectan directamente la capital malagueña con las ciudades francesa de Toulouse y alemana de Paderborn**

22 de abril de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena otras dos rutas dentro de la temporada de verano 2016, que se extiende desde el pasado 27 de marzo hasta el último fin de semana de octubre.

Las nuevas conexiones enlazarán directamente la capital de la Costa del Sol con el corazón de Europa; concretamente, unirán Málaga con la ciudad francesa de Toulouse y con la localidad germana de Paderborn.

La compañía Volotea estrena este verano desde Málaga una ruta a Toulouse con cuatro vuelos a la semana, los martes (uno de llegada y otro de salida) y los sábados (una llegada y una salida).

Por su parte, la aerolínea Sea Air también inaugura hoy ruta a Europa, concretamente a Alemania. Con seis vuelos semanales, Sea Air enlazará el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol con Paderborn. Las conexiones están previstas todos los lunes, miércoles y viernes, con un vuelo de llegada y otro de salida cada día.